

Caracas, 18 de Mayo de 2012

Sros.
**Honorable Consejo de Premiación del
Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012
México**

Respetados Miembros,

En nombre del Festival de Cine Latinoamericano y Caribeño de Margarita, organizado por la Plataforma del Cine y Medios Audiovisuales del Ministerio del Poder Popular para la Cultura de la República Bolivariana de Venezuela, nos complace saber que Paul Leduc ha sido propuesto por el Instituto Mexicano de Cinematografía para recibir el Premio Nacional de Ciencias y Artes 2012 en el rubro de **Bellas Artes**.

Es reconocida la trayectoria de Leduc como ha sido demostrado mediante los diferentes reconocimientos a su trabajo y trayectoria, en un sin número de encuentros y Festivales de Cine en Latinoamérica y el mundo, con lo cual se ha evidenciado no solo un gran talento, sino un alto sentido estético, logrando una propuesta coherente en su lenguaje y contenidos.

Mediante la presente, y en nombre de la organización del festival, quiero manifestar nuestra complacencia por el reconocimiento que se haría a **Paul Leduc Rosenzweig** mediante el otorgamiento de tan merecido premio.

Muy Cordialmente,

Natalia Gonzalez
Natalia Gonzalez
Coordinadora General
Festival de Cine de Margarita
Plataforma del Cine y medios Audiovisuales
Ministerio del Poder Popular para la Cultura

